

Trumheller macht den Sack zu

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Dienstag, den 14. September 2010 um 21:29 Uhr



Peter Trumheller Beim Kriterium in Tailfingen stand ein Schwenninger Rennfahrer ganz oben auf dem Stockerl.

Peter Trumheller vom Radsportverein 1906

Schwenningen

gewann das

Rennen 2 in der Interstuhl Bezirks- Rennserie.

Moritz Fußnegger

wird Zweiter bei den Schülern U 15.

Wolfgang Schleicher

fährt im kleinen Finale auf Rang sieben und verteidigt die Spitzenposition in der Gesamtwertung.

Die Rennstrecke in Tailfingen, „Badewanne“ genannt, wegen der topographischen Form einer Halfpipe, bot den Zuschauern an der Rennstrecke wieder spannende Rennen um den Interstuhl Pokal 2010. Bei den Schülern konnte **Moritz Fußnegger** vom Radsportverein 1906 Schwenningen wieder den zweiten Platz erringen. Auf Rang sieben fuhr

Filipp Firnkorn

ebenfalls von den Blauweissen. Das Rennen 2 (Frauen/Jugend/Senioren) wurde geprägt durch die großartige Flucht des

Peter Trumheller

von den 06ern. Bereits im ersten Renndrittel setzte sich Trumheller ab und keiner der schnellen Jugendfahrer wollte die Verfolgung aufnehmen. Erst als die Verfolger den Spitzenfahrer nicht mehr sahen, wurde das Tempo forciert. Doch jetzt war es zu spät. Das Fahrerfeld spürte jetzt den Atem von Peter Trumheller der von hinten immer näher kam. Drei Runden vor Schluß war

Trumheller macht den Sack zu

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Dienstag, den 14. September 2010 um 21:29 Uhr

es dann perfekt. Peter Trumheller vom Radsportverein 1906 Schwenningen überrundet das Feld und gewinnt die 12. Etappe des Interstuhl Pokal.

Rudi Graf

konnte immer wieder im Sprint der Verfolger punkten und erreichte Rang vier.

Domenico Camuffo

belegte Rang16.

Trumheller macht den Sack zu

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Dienstag, den 14. September 2010 um 21:29 Uhr



~~Einige der Bilder sind durch einen Fehler im System nicht geladen worden. Bitte versuchen Sie es später noch einmal.~~